
 

 

 

           ATA DA 137º REUNIÃO ORDINÁRIA DA DIRETORIA EXECUTIVA 

 

Seguem as principais deliberações e temas da reunião realizada no dia 22 de 

abril de 2015, na sede da SP-PREVCOM: 

- Representando a diretora de seguridade, Karina Marçon Spechoto Leite, 

ausente por motivo de licença maternidade, a assessora, Sra. Sandra Regina 

Bidin Pavan Firmiano; 

- Ausente a diretora de relacionamento institucional, Patrícia Sales de Oliveira 

Costa, por motivo de férias;   

- Foram convidados a participar da reunião, para tratar dos indicadores de 

gestão, os funcionários, Paulo Roberto da Rosa e Angelita de Almeida Oliveira;  

- Inicialmente, o diretor presidente, Carlos Henrique Flory, comentou sobre as 

discussões e solicitações do Conselho Deliberativo e solicitou que os 

funcionários apresentem uma nova proposta; 

- Em seguida, o diretor presidente falou sobre o Orçamento com os ajustes 

feitos em virtude do corte de custos atendendo ao Decreto nº 61.132 de 25 de 

fevereiro de 2015, que foi apresentado na reunião e comentou que o mesmo 

deverá ser revisto; 

- Para tratar desse tema foram convidados a participar da reunião os 

funcionários Agostinho Tadeu Auricchio e Wânia Maria Ruotti; 

- Após discussão, o diretor presidente solicitou que os funcionários apresentem 

nova proposta à Diretoria; 

- Logo depois, o diretor presidente comentou que o Conselho Deliberativo 

solicitou, para conhecimento, que o mesmo fizesse apresentação sobre o 

estudo para locação do novo espaço para sede da Fundação, o que foi feito; 

- Por fim, a diretora de seguridade em exercício, Sandra Regina Bidin Pavan 

Firmiano, apresentou o relatório atualizado de participantes, bem como, o 

relatório dos Institutos (Portabilidades, Resgates, Benefício Proporcional 

Diferido e Autopatrocínio).  

  


